
－１－

■卓話者紹介　　　　　　　　　塩浦敬之君　
昭和47年４月生まれで渋高、帝京大学と

卒業して、あかぎ信用組合に入られました。
奥様と２人のお子様がいられ、趣味は自転車
だそうです。あかぎ信組で最も若い支店長で
ご活躍されています。
■卓　話　　　　　　
木下幹事より卓話をお願いと言われ、ネッ
トで卓話を調べたら、ロータリー用語でテー
ブルスピーチとありました。自己紹介をさせ
ていただきます。
B型の牡羊座で、渋川出身です。小学生で

野球クラブに入ってスパルタ監督にしごかれ
ました。地域では強かったのですが県レベル
ではあまり強くなかったです。渋高でも野球
部に入ったのですが、肘を痛めて退部してし
まい、その後は目標を失ってぷらぷらしてし
まい、一浪して帝京に入り、一人暮らしを楽
しんでいました。この時代が一番楽しく自由
にしていました。卒業後当組合に入って早、
20年となりました。
入ったばかりの時代はまだパワハラなど無
く、先輩の強い指導があり、20kgも痩せた
こともありました。
今は昭和村川額に住んでいます。妻は沼田
の新町出身、私の父の祖母は鍛冶町にいまし
たので、沼田とは縁があり、ロータリーに入
会して更に縁が深まりました。
趣味は自転車ですが、ロードレースなど本
格的なものではなく、ゆっくり風景を楽しむ
サイクリング程度です。
当信組は組合員との相互信頼を築き、組合
の成長に寄与し、組合員を通じて地域社会の

発展に貢献することを経営理念としていま
す。信条としてA(Active)K(Kind)G(Grow)
頭文字でAKGを掲げています。地域活性化、
いつも優しく、ともに成長という意味です。
これは全職員から募集してまとめ、ひとり一
人が自分のものとして更に作り各自が掲げて
います。そして価値観として９項目上げてい
ます。その中に地域活動に積極的に参加しま
すというのが１番目にあります。
組合員組織にあかぎクラブと健山会という

のがあります。あかぎクラブは各業務区内の
振興や繁栄を図ることを目的にしています。
健山会は若手や後継者を中心とした会で

す。各業務区内を中心にしていますが、他区
との交流やWeb名簿でのビジネス交流など
もしています。
ロータリークラブに入らさせていただき、

地域を知り貢献できればありがたいと思いま
す。今後共ご指導をお願い致します。
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■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　浅沼美香さん

清野啓介会長
３日トライアスロンの大会で浅沼美香さん
が優勝、飯島千明さんが３位と各部門で素晴
らしい成績でした。更に当クラブ野球部は、
地区野球大会で準優勝と初表彰されました。
体に気を付けて今後もご活躍を期待します。
朝の連続ドラマで古関裕而伝を放送してい
て、戦時中の部分を今しています。軍国歌謡
を数多く作曲しています。古関氏の曲ではな
いですが、昭和12年愛国行進曲「みよとう
かいのそらあけて」というのがありました。
この曲はインドネシア独立時の第２国歌とし
ても歌われていたそうです。大戦終了後イン
ドネシアの独立に日本兵が係わったこともあ
り、親日家が多い国です。フィリピンの大統
領だったマルコスの妻イメルダが日本に来た
時に香淳皇后とこの歌を歌ったことでも有名
で、東南アジアでの日本軍は植民地解放とい
う大義もあった。軍国歌謡、軍歌は戦後もよ
く歌われていました。

木下康彦幹事
◎米山梅吉記念館より
参助会員を募集しています。１口3000円
で振込用紙がありますので幹事まで。
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 星野貴昭委員

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長　
・清野啓介君　野球部準優勝おめでとう。
・関　真一君　県ロータリー野球大会で準優
勝。参加の皆さんご苦労様でした。創部
10年で初表彰。来年は優勝を目指します。
・石井壮太郎君　新会員卓話で緊張してうま
く話せないと思いますが、宜しくお願いい
たします。
・ニコニコ一週間　野球部準優勝を祝して。
石井壮太郎君の良い話を期待して。
金井正樹君　　阿形登氏君　　水石清治君
田代経量君　　木下康彦君　　吉野　登君
塩浦敬之君　　宮澤孝幸君　須田羊子さん

中島　健君　　小熊政則君　山田龍之介君
鈴木英俊君　　小暮正人君　　今井幸吉君
武田　寛君　　津久井功君　須田千秋さん
小菅茂雄君　　天野純一君　　松野正一君
保坂充勇君　　小倉　仁君　　佐藤　勉君
高橋圭介君　　平井秀明君　　桑原　滋君
割田一敏君　　小林賢一君　浅沼美香さん
福田真盛君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員
清野啓介君　　木下康彦君　　金井正樹君
水石清治君　　阿形登氏君　　田代経量君
今井幸吉君　　春日政志君　　中島　健君
松野正一君　　宮澤孝幸君　　星野貴昭君
小林賢一君　　吉野　登君　　小暮正人君
宮内明彦君　　福田真盛君　須田羊子さん
割田一敏君　　小熊政則君　　高橋圭介君
天野純一君　　武田　寛君　　塩浦敬之君
佐藤　勉君　　保坂充勇君　須田千秋さん
桑原　滋君　　小倉　仁君　　

◎野球部　　　　　　　　　　　関　真一君
初戦高崎を13対０、３日準決勝前橋中央を
８対５。決勝を伊勢崎中央と行い２対10で負
けてしまい準優勝でした。小林賢一投手が連
投で頑張りました。来年は幹事クラブとなり
ましたが優勝目指して練習してまいります。
◎プログラム委員会　　　　金井俊介委員長
10月20日19時ベラ・ヴィータで公開例会

とします。登山・探検家の角幡唯介先生を講
師に迎え、地球最北の地を探検した写真や動
画を交えて貴重な体験を話していただきます
ので、多くの出席をお願いします。
◎ローターアクト委員会　　福田真盛委員長
沼田ロータリーカップ勉強版の開催。11

月１日テラス沼田４階。締切10月27日です。
チラシとポスター掲示をお願いします。
◎情報史料分類選考委員会 宮内明彦副委員長
友10月号の紹介。RI会長メッセージと世

界ポリオデーを支援しようの頁の上にRI指
定記事とありますが、これはロータリーの雑
誌に共通して記載されていることですので、
ご覧下さい。今月は地域社会の経済発展月間
であります。この特集で熊本豪雨災害でキッ
チンカーを使った人吉RCの特集があります。
また、米山月間でもありますので、奨学会学
友の活動が載っています。
電子版「友」もパスワードとIDを入れれ

ばご覧できます。
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委員会報告

幹事報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 45名 14名 84.30 ％


